

Das Schicksal schlägt und ist unfair

Sie stand im Zimmer 48 Stunden lang,
bis sie zusammenbrach.
3 und 1 Jahr alt waren ihre Kinder.

Sie saß im Restaurant hielt ihren Bube im Arm und schwieg,
Stunden später ein Satz:
Vor 3 Tagen habe ich geheiratet, er lebt nicht mehr, verunglückt auf der Autobahn.

Er war müde vom Arbeiten, stieg in seinem Mercedes und überfuhr in der 30 er Zone ein Schulkind. Er ein ehemaliger Topmanager saß in seinem Wohnwagen und sagte: Ich kann das mit kein Geld der Welt wieder gut machen, auch wenn ich Millionär bin.

Für den Vaterstaat die Weltwirtschaft angekurbelt,
Waren und Güter transportiert von A nach Z
Paris, Italien, Schweiz, Ägypten
Hauptsache Kohle,
Tag für Tag, Woche für Woche, Jahr um Jahre

Dann die schwere Operation danach die Behandlung mit Morphinum,
der Rückfall, der Knock - Out. Etliche Versuche wieder clean zu werden gescheitert, die eine Spritze dreckig, Hepatitis B dazu noch Bauchspeicheldrüsenkrebs und arm wie ein Schlucker. Die Diagnose einfach zu krank zum Arbeiten.

Es ist ein leerer Sieg, wenn du verloren hast, kannst du nicht nochmal verlieren. Er stand auf und ging weiter und flüstertdeise:
Es ist nie zu spät...

Seit seinem Motorradunfall ist er brustabwärts gelähmt.
Er ist geistig fit und ist für sein Kind, seine Familie und Freunde da.
Er reist und fotografiert gerne und fährt hin und wieder mal Marathon (48 Kilometer und noch mehr). Er gibt nicht auf.

Gestern stand ich an seinem Grab,
zu jung! Es regnete , der Teddybär nass und die Blumen und der Kranz verwelkt.

Hey es ist okay , es sind meine Tränen die ich mit euch teile.

© \$

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)